



Kloster  Kappel

# «AugenBlick»

## Ein Sonntag mit Bruder Klaus

**Sonntag, 6. August 2017**  
**Klosterkirche und Amtshausplatz**

Mitmachprojekt  
**MEHR RANFT.** 

Niklaus von Flüe 1417–2017  
Mystiker. Mittler. Mensch.

[www.mehr-ranft.ch](http://www.mehr-ranft.ch)

Reformierte Kirche Kanton Zürich  
[www.klosterkappel.ch](http://www.klosterkappel.ch)

## «AugenBlick»

Ein Sonntag mit Bruder Klaus

Am ersten Sonntag im August lädt das Kloster Kappel zur Begegnung mit Bruder Klaus ein. Dies in zweierlei Hinsicht:

Christoph Hürlimann, Pfarrer und Autor, war viele Jahre Gemeindepfarrer in Kappel und Gesamtleiter des «Hauses der Stille und Besinnung». Seit einiger Zeit beschäftigt er sich vertieft mit Bruder Klaus und seiner Mystik. Er wird an diesem Sonntag den Gemeindegottesdienst leiten und eine Predigt zu Bruder Klaus halten.

Nach dem Gottesdienst wartet in einem Pavillon auf dem Amtshausplatz Bruder Klaus und will während dieses Sonntags den Menschen von hier einen Augenblick lang begegnen.

Auf seiner Reise quer durch die Schweiz macht der Pavillon in Kappel Halt und lädt zum Verweilen ein. Texttafeln informieren über das Leben der wirkungsmächtigen Persönlichkeit und ein Schauspieler weckt mit Erzählungen über Bruder Klaus die Aufmerksamkeit der Passanten.

Im Zentrum des Pavillons liegt ein abgedunkelter Raum. Besucher können sich einzeln fünf Minuten lang in absoluter Stille mit Niklaus von Flüe treffen und sich mit ihm und sich selber auseinandersetzen.

Schliesslich erhalten die Besucher die Möglichkeit, ihr Befinden, ihre Gedanken, Bitten und Sehnsüchte, ihre Sorgen und Ängste, ihre Erkenntnisse und Botschaften schriftlich festzuhalten und in eine Truhe zu legen. Diese wird bis zum 700. Gedenkjahr im Ranft vergraben.

## Programm

09.30 Gottesdienst mit Pfr. Christoph Hürlimann

10.15 – «AugenBlick» mit Bruder Klaus,  
ca. 17.00 Pavillon auf dem Amtshausplatz

Kloster Kappel  
Kappelerhof 5  
8926 Kappel am Albis

Tel. 044 764 88 10  
info@klosterkappel.ch  
www.klosterkappel.ch